



Der Reissportverein Voerde ehrte seine langjährigen Mitglieder: Foto von links: Anne Scheffran, Wilfried Isselhorst, Giesela Hinnemann, Rainer Quik, Annette Mölleken, Manfred Wefelnberg, Diana Kraps, Elke Krüßmann-Schoff und Christina Neuhaus. Foto: RV voerde

Viele Mitglieder geehrt

Jahreshauptversammlung des Reitervereins Voerde

VOERDE. Bei der Jahreshauptversammlung des Reitervereins Voerdes am 14. März wurden in diesem Jahr neun Mitglieder geehrt. Katharina Fahrenbruck, Diana Kraps und Manfred Wefelnberg erhielten eine silberne Ehrennadel für 25 Jahre Vereinsmitgliedschaft. Die goldene Ehrennadel für 40 jährige Vereinsmitgliedschaft wurde Gisela Hinnemann, Elke Krüßmann-Schoff und Christina Neuhaus verliehen. Eine besondere goldene Ehrennadel mit Lorbeerkranz für 40 Jahre Mitgliedschaft im Verband wurde Rainer Quik

verliehen. Bei Eintritt in das 70. Lebensjahr werden die Mitglieder des Reitervereins Voerde als Ehrenmitglieder gezählt. In 2014 erreichten Wilfried Isselhorst und Reinhard Schwermann diesen besonderen Status.

Bei den Vorstandswahlen galt es unter anderem das Amt der 1. Vorsitzenden wieder zu wählen. Die aktuelle 1. Vorsitzende Anne Scheffran wurde in ihrem Amt bestätigt und einstimmig wieder gewählt. Die 1. Kassiererin Kristina Peters stand ebenfalls zur Wahl. Sie wurde von der Versammlung einstimmig in ihrem langjähri-

gen Posten wieder gewählt. Dieter Zehnpfennig trägt seit vielen Jahren das Amt des 1. Beisitzers und bekommt von den Mitgliedern des Reitervereins das Vertrauen erneut entgegen gebracht.

Bei der Jugendversammlung am Mittwoch, 9. März, wurde Simone Schwarz als 1. Jugendwartin einstimmig wieder gewählt. Das Amt der 1. Jugendsprecherin wird weiterhin von Valentina Schwarz bekleidet. Den Posten der 1. Jugendbeisitzerin behält Hannah Solms für sich. Als dritte Jugendbeisitzerin wurde Elena Köpp in ihrem Amt bestätigt.